

Sinfonisches Blasorchester Eifel-Ardennen

vom 25. Juli bis zum 2. August 2020
in Kyllburg/Eifel



Junge Musiker aus den vier Ländern der Eifel-Ardennen-Region treffen sich zur
33. Interregionalen Jugendwoche für sinfonisches Blasorchester

Einladung



Konzerte ... 2019 - Kulturzentrum Triangel, St. Vith/Belgien



Mach mit!

www.evea.de

**Europäische Vereinigung für Eifel und Ardennen
Internationale Jugendkommission**

zusammen mit:

**Ecole de Musique, Echternach
Conservatoire de Musique du Nord, Ettelbrück
Musikschule des Eifelkreises Bitburg-Prüm
Musikschule des Landkreises Bernkastel-Wittlich**



Probenarbeit in Kyllburg/Eifel

Weitere Informationen auf der Rückseite

Das Sinfonische Blasorchester Eifel-Ardennen

Im Rahmen der grenzüberschreitenden Aktivitäten der Europäischen Vereinigung für Eifel und Ardennen entstand im Jahre 1987 in Zusammenarbeit mit nationalen Musikverbänden und Musikschulen der Region das Sinfonische Blasorchester Eifel-Ardennen. Seitdem treffen sich jeden Sommer 50 - 60 jugendliche Musiker aus dem Vierländereck Eifel-Ardennen zu einer Orchesterwoche mit hohem musikalischem Fortbildungswert für die Teilnehmer. Das Treffen ist zugleich grenzüberschreitende Begegnung und Beitrag zum interkulturellen Erfahrungsaustausch in der Region.



33. Interregionale Jugendwoche für sinfonisches Blasorchester vom 25. Juli - 2. August 2020

Zur 33. Interregionalen europäischen Jugendwoche für sinfonisches Blasorchester sind in diesem Jahr Jugendliche im Alter von 14 - 21 Jahren aus Belgien, Frankreich, Luxemburg und Deutschland eingeladen, die gemeinsam Werke der klassischen und der neueren sinfonischen Blasmusik unter der Leitung international erfahrener Pädagogen und Musiker erarbeiten möchten.

Die musikalische Zusammenarbeit und das Zusammenspiel im Orchester sollen zum kulturellen Erfahrungsaustausch über die Grenzen im Vierländereck von Eifel und Ardennen beitragen. Das Arbeitsprogramm wird von den Dozenten in Absprache und nach Eingang der Anmeldungen festgelegt. Arbeitsschwerpunkte sind vor allem Werke der neueren und zeitgenössischen sinfonischen Blasmusik. Das Rahmenprogramm sieht Ausflüge und Besichtigungen zum Kennenlernen der Eifel-Ardennen-Region vor.

Informationen zur Veranstaltung

- Teilnehmer:** 60 jugendliche Musiker aus D, B, F, L sowie als Gäste Jugendliche aus weiteren europäischen Ländern
- Musikalische Leitung:** Daniel Heuschen (B) als musikalischer Leiter
Gastdirigenten: Tim Kleren (L), Romain Kerschen (L) - Schlagzeugregister: NN
- Teilnahmebedingungen:** mindestens 5 Jahre Instrumentalunterricht
und eine schriftliche Empfehlung des Instrumentallehrers
- Veranstaltungsort:** Kyllburg/Eifel (Bildungs- und Freizeitzentrum Stiftsberg)
- Konzerte:** Stadthalle Neuerburg/Eifel (Donnerstag, 30. Juli)
Centre Culturele Trifolion Echternach/Luxemburg (Freitag, 31. Juli)
Kulturzentrum Triangel St. Vith/Belgien (Samstag, 1. August)
- Kosten:** 290 € (Unterkunft, Verpflegung, Fahrten, Lehrbeitrag, Rahmenprogramm)
- Anmeldeschluss:** 1. Juni 2020 (Bitte detaillierte Anmeldeunterlagen anfordern.)

Vorläufige Anmeldung:

Name, Vorname: _____ Email: _____

Anschrift: _____

Instrument (bitte genaue Angaben): _____

Adresse für Anmeldungen und weitere Informationen:
E.V.E.A. - Internat. Jugendkommission, Herrenstraße 8, D-54673 Neuerburg
Tel. 0049 6564 930003 Fax 0049 6564 930005 Email: juko@evea.de